

PROYECTO DE EDUCACIÓN AMBIENTAL EN CALDAS

PALABRA CLAVE:

Educación ambiental.

La UNESCO, la Universidad de Caldas, la Secretaría de Educación de Caldas y el Centro Experimental Piloto han venido desarrollando el proyecto "Mejoramiento e innovación en la enseñanza de las ciencias con un enfoque de Educación Ambiental", con el apoyo económico y logístico del Comité Departamental de Cafeteros de Caldas.

Pablo Jaramillo Villegas del Comité de Cafeteros de Caldas, quien coordina el proyecto con la UNESCO, Rubiel Trujillo A. de la Secretaría de Educación de Caldas y José Jaramillo Plitt de la Universidad de Caldas conforman el Comité Directivo del Proyecto.

Se pretende producir un paquete instruccional en Ciencias Naturales enfocado hacia la dimensión ambiental dirigido a los seis primeros grados de educación básica, para formar adecuadamente al estudiante y hacerlo participe en la búsqueda de las soluciones a los problemas de sus propias comunidades, de acuerdo con las características del ecosistema de cada localidad.

Para apoyar dicho programa se publicó el libro "Manejo y conservación de los Recursos Naturales en el Trópico" del profesor José Jaramillo Plitt. El autor propone distintas alternativas de manejo de los principales recursos naturales del trópico.

Close Window